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一 般 質 問 順 序 

 

１   佐  藤     周  君 

（３月６日（金）１０時～１０時５０分） 

２   杉  本  憲  也  君 

（３月６日（金）１１時～１１時５０分） 

３   大  川  勝  弘  君 

（３月６日（金）１３時～１３時５０分） 

４   青  木  敬  博  君 

（３月６日（金）１４時～１４時５０分） 

５   篠  原  峰  子  君 

（３月６日（金）１５時～１５時５０分） 

６   佐  藤  龍  彦  君 

（３月９日（月）１０時～１０時５０分） 

７   四  宮  和  彦  君 

（３月９日（月）１１時～１１時５０分） 

８   杉  本  一  彦  君 

（３月９日（月）１３時～１３時５０分） 

９   長  沢     正  君 

（３月９日（月）１４時～１４時５０分） 

10   重  岡  秀  子  君 

（３月９日（月）１５時～１５時５０分） 
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11   鈴  木  絢  子  君 

（３月１０日（火）１０時～１０時５０分） 

12   仲  田  佳  正  君 

（３月１０日（火）１１時～１１時５０分） 

13   浅  田  良  弘  君 

（３月１０日（火）１３時～１３時５０分） 

14   田 久 保  眞  紀  君 

（３月１０日（火）１４時～１４時５０分） 

15   石  島  茂  雄  君 

（３月１０日（火）１５時～１５時５０分） 

 

※ 質問時間は、進行状況によって変更することがあります。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  佐 藤   周   

 

１ 新型コロナウイルス感染症への対応について、以下２点伺う。 

⑴ 本市市民の感染の把握はあるか。 

 

⑵ 発熱など感染の恐れがある症状が出た場合の問い合わせ先及び受診先を伺う。 

 

２ 東京２０２０オリンピック・パラリンピックの安全な運営に向けて、東京オリンピッ

ク・パラリンピック競技大会組織委員会や静岡県オリンピック・パラリンピック推進課

とどのような連携を図って進めていくのか伺う。 

 

３ 違法伐採のあった八幡野川上流の尾入山事業地の原状回復に向けての進捗状況につい

て、以下４点伺う。 

 ⑴ 仮設排水路及び調整池の溢水箇所などの修繕状況について 

 

⑵ 違法伐採後、不法投棄がなされた樹木等の撤去状況について 

 

 ⑶ 植林した樹木が育たない状況の原因究明のための土質調査結果について 

 

 ⑷ 全体復旧の見直し計画に係る県審査の状況について 

 

４ 昨年の台風１５号による池地区の土砂災害に伴い隧道が閉塞し、南部地区の断水の原

因になったことから、冠水した水田周辺の復旧状況について伺う。 

 

５ ２０１９年の１年間における市民等からのパブリックコメントを募集した案件数及び

意見提出者数を伺う。 

 

６ 川奈小学校・南小学校統合地域協議会において協議されている、統合後の旧川奈小学

校区児童の通学方法について伺う。  
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  杉 本 憲 也   

 

１ 社会福祉法人伊東市社会福祉協議会（以下「同協議会」という。）と本市とのかかわ

りについて、コンプライアンス上の観点から、以下２点伺う。 

⑴ 本市は、社会福祉法に基づき同協議会の所轄庁となっているが、同協議会の理事や

評議員には本市職員が就任していることから、所轄庁としての役割を果たすために、

どのような配慮をしているのか伺う。 

 

⑵ 伊東市職員の公益的法人等への派遣に関する条例の改正により本年４月１日から行

われる同協議会への職員派遣について、以下４点伺う。 

ア 社会福祉法人の多くが人材不足で悩んでいる中、他の社会福祉法人には職員を派

遣せず、同協議会のみに派遣することについて、その必要性及び許容性を伺う。 

 

イ 今後、他の社会福祉法人から職員の派遣要請があった場合、条例改正等を経て職

員派遣に応じるのか、考えを伺う。 

 

ウ 本職員派遣は、将来にわたり無条件で永続的に行うのか、また、仮に期限が限定

されている事業である場合には、具体的にどのような場合をもって派遣を終了とす

るのか。 

 

エ 本市が所轄庁として監査等を実施する際に、適正な監督が行われない可能性があ

ると考えるが、本市の考えを伺う。 
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２ 本市における、新型コロナウイルスを初めとした感染症予防対策の取り組み状況につ

いて、以下５点伺う。 

⑴ 本市所有の全施設における予防に有益とされるアルコール消毒液の設置状況につい

て伺う。 

 

⑵ 市民や来遊客の安心・安全を確保するための対策について伺う。 

 

⑶ 感染症予防に向けた他自治体等との情報共有等について伺う。 

 

⑷ 感染症発生時における本市の具体的な対応手順について伺う。 

 

⑸ これらの施策について、記者会見や各種媒体等を通じてどのように周知をしている

のか、その実施状況を伺う。 

 

 

 

３ バリアフリー化に向けた取り組みについて、以下２点伺う。 

⑴ 災害対策基本法第４９条の１０に基づく避難行動要支援者名簿（以下、「名簿」と

いう。）の活用等に関し、以下３点伺う。 

ア 名簿の登録対象となる避難行動要支援者の概要及び人数について伺う。 

 

イ 災害時に市長が避難支援等関係者に対し名簿の情報を提供するには、原則、対象

となる避難行動要支援者の同意が必要となるが、本市における同意の状況について

伺う。 

 

ウ 災害対策基本法第４９条の１１第３項に基づき、市長が本人の同意なく名簿情報

を例外的に提供できる「避難行動要支援者の生命又は身体を災害から保護するため

に特に必要があると認めるとき」とは、具体的にどのようなケースを想定している

か伺う。 
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 ⑵ 市役所本庁舎を初めとした市内各公共施設における洋式トイレの温水洗浄便座及び

オストメイト対応トイレの設置状況及び未設置箇所における設置に向けた見通しにつ

いて伺う。 

 

４ 本市職員の人事に係る取り組みに関し、以下３点伺う。 

⑴ 数年内に定年退職等により学芸員の不足が見込まれるが、文化財行政の維持・発展

に不可欠である専門的な人材の確保や育成について、将来に向けたスケジュールを伺

う。 

 

⑵ 職員の人事異動に関し、よりよい市民サービス実現の観点から、以下２点伺う。 

ア 職員の定期人事異動の内示は、迅速かつ円滑に担当公務の引き継ぎを行い、新年

度の公務停滞を防止する観点から、可能な限り早期に行うべきと考えるが、本市に

おける内示時期の現状及び本市の考えを伺う。 

 

イ 各部署において、人事異動にかからない、特定の業務に精通した職員を配置する

ことや他団体との人事交流拡大に向けた取り組みについて、今後の見通しを伺う。 

 

⑶ 次期採用募集において、年齢上限を引き上げた社会人キャリア枠の設定や全体の年

齢上限引き上げ等による人材確保の取り組みについて、今後の見通しを伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  大 川 勝 弘   

 

１ 観光行政について、以下４点伺う。 

⑴ にぎわいの創出を目的として始まったＨＩＫＡＲＩ ｔｏ ＹＵＫＡＴＡにぎわい

演出事業における「光」の演出について、全体イメージに係る方向性を伺う。 

 

⑵ 観光トイレのユニバーサルデザイン化の対応状況及び今後の計画について伺う。 

 

⑶ 過去に質問した入湯税の税率変更について、これまでの経過や調査研究を踏まえた

上で、市長の見解及び議論の状況を伺う。 

 

⑷ 本市主催のイベントにおいて、新型コロナウイルス感染症に対する予防策をどのよ

うに実施しているのか伺う。 

 

 

２ 伊東駅周辺地区整備事業の進捗状況及び防災対策について、以下４点伺う。 

⑴ 地権者の方々との協議の進展状況を伺う。 

 

⑵ 駅前広場整備に係る現状の問題点について伺う。 

 

⑶ 本整備事業にあわせ、周辺地区における防災対策を行う考えはないか伺う。 

 

⑷ 計画地内にある旧三島信用金庫跡地の活用について、本市の考える活用計画及び市

民からの提案に対する考えについて伺う。 
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３ 子育て環境や経済的支援に関し、以下４点伺う。 

⑴ 統合先として予定している小学校の教育環境に関して、どのように整備していくの

か、今後の方針を伺う。 

 

⑵ 小学校の統合に伴う学区の見直し及びスクールバスの導入の検討状況を伺う。 

 

⑶ 小学校の統合に伴い、放課後児童クラブについて、どのような方針を検討している

のか伺う。 

 

⑷ 保護者の経済的負担を軽減するため、制服の購入に係る補助等の支援策を講じる考

えはないか伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  青 木 敬 博   

 

１ 高齢者の居場所づくりについて、昨年９月定例会の決算大綱質疑において、シルバー

交流サロンの運営に対し積極的に支援していく旨の答弁があったことから、今後増設す

る考えはあるか伺う。 

 

 

２ 現状、公共施設の対応において、高齢者等の目線で対応することも大切であると思う

ことから、そのようなことを職員研修に取り入れる考えはないか伺う。 

 

 

３ 今後、労働力の減少が見込まれる中、テクノロジーの利用は必須であると考えること

から、導入したテクノロジーの活用について、以下３点伺う。 

 ⑴ 本市ホームページのチャットボットについて、以下２点伺う。 

  ア チャットボットはＡＩにより、自動学習するのか伺う。 

 

 

イ チャットボットの存在や利用促進を図るための周知の状況を伺う。 

 

 

 ⑵ マイナンバーカード取得の推進について、住民票等の取得に係る待ち時間を短縮で

きる等、市民にもメリットがあることを積極的に周知してはいかがか。 

 

 

 ⑶ 市税等の納付方法について、クレジットカードやキャッシュレス決済に対応する考

えはないか伺う。 
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４ ふるさと伊東応援寄附金返礼事業について、事業者を積極的にふやしていく考えはな

いか伺う。 

 

 

５ 子育て世代の家計への負担を軽減する観点から、修学旅行や中学校の入学準備などで

支出が増加する小学校６年生について、給食費の無償化を図る考えはないか伺う。 

 

 

６ 本市中学校において、冬の一部期間だけでも、私服のコート着用を許可する考えはな

いか伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  篠 原 峰 子   

 

１ 第３次伊東市地域福祉計画に関し、第２章「地域福祉を取り巻く現状」を踏まえた以

下４項目の取り組みについて、現状及び課題を伺う。 

 ⑴ 第３章「計画の基本理念と方策」について、地域での相談支援として、自殺のサイ

ンに気づき適切な対応を図るゲートキーパーの普及・育成を推進しているが、ゲート

キーパーの選出方法、現在の活動状況及び課題を伺う。 

 

 

 

 ⑵ 第４章「重点施策の展開」について、社会的孤立に陥っている方への支援につなげ

ていく体制が必要なことから、地域課題の解決力の強化の一つとして、高齢者の生活

を支援するための支え合いの地域づくりに取り組む「地域支え合い推進員」と連携す

ることが挙げられているが、この「地域支え合い推進員」の選出方法、現在の活動状

況及び課題を伺う。 

 

 

 

 ⑶ 第７章「生活困窮者自立支援計画」における、生活困窮者自立支援制度による支援

の概要について、各項目の実施状況及び課題を伺う。 

 

 

 

 ⑷ 第８章「自殺対策計画」について、「誰も自殺に追い込まれることのない社会」の

実現を目指し、自殺死亡率を減少させる目標を設定しているが、現状及び課題を伺う

とともに、生きることの支援の手だての一つとして、厚生労働省が公表している若者

向けのＳＮＳ相談の利用の推進をしてはいかがか。 
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２ 国際社会が２０３０年を目標として取り組む国連の「持続可能な開発目標（ＳＤＧ

ｓ）」に関し、残り１０年の取り組みの中で、全ての自治体の積極的な取り組みは必須

であると考えることから、本市におけるＳＤＧｓの取り組みについて、以下２点伺う。 

 ⑴ 新年度は、令和３年度からの新たな総合戦略を策定するとのことだが、ＳＤＧｓの

理念を総合戦略における基本的な考え方として、ＳＤＧｓの取り組みや進め方等を十

分に記載する中で、市民全体での活動の推進を図るべきと考えるが、いかがか。 

 

 

 

 ⑵ 教育現場においても、未来を担う子供たちがＳＤＧｓ達成のために、この理念の浸

透を図るとともに、より主体的な取り組みをすべきと考えるが、いかがか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  佐 藤 龍 彦   

 

１ 新型コロナウイルスに関する本市の対応について、以下２点伺う。 

 ⑴ 観光地として、多くの人が集まるイベント等における対応策や指針を伺う。 

 

 

 ⑵ 感染を心配する市民から本市へ問い合わせがあった場合の対応について伺う。 

 

 

２ 文化ホール建設計画について、以下２点伺う。 

 ⑴ 検討委員会における進捗状況について 

 

 

 ⑵ 文化ホール建設の構想について 

 

 

３ 本市における認定こども園の方向性について、以下３点伺う。 

 ⑴ 構想や基本方針などをどこで、どのように練り上げるのか伺う。 

 

 

 ⑵ 現場の教諭・保育士間の交流が非常に重要と考えるが、現時点でどのような取り組

みがされているか伺う。 

 

 

 ⑶ 保護者や地域住民の理解を深めることも必要と考えるが、いかがか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  四 宮 和 彦   

 

１ ２０１８年９月の台風２４号、２０１９年９月の台風１５号及び１０月の台風１９号

での被災状況を踏まえ、自然災害発生時の市内インフラ被害の予防策について、以下３

点伺う。 

 ⑴ 台風１５号による本市の被害として、倒木、飛来物接触による高圧電線の断線や碍

子の損壊を主な原因とした、市内全域にわたる停電の影響は大きかったと言える。本

市の場合、管理されていない民有林の倒木が原因となったものも多いことから、防災

上の観点からも、森林整備に際しては予防伐採を優先すべきであると考えるが、本市

の考えを伺う。 

 

 ⑵ ２０１８年の台風２４号以降、電力会社と自治体との情報共有を進めるため、ホッ

トライン回線の増強が図られたが、昨年の台風１５号及び１９号の被害発生時は十分

に活用ができたか伺う。 

 

 ⑶ 停電復旧に際して、道路啓開作業に時間を要し、復旧すべき設備に近づけない事態

もあったようだが、道路啓開作業を行う装備を持つ事業体に迅速に出動してもらうた

めにも、速やかに被害状況を把握し、情報共有を図る必要があると考えることから、

どのように情報共有を行っているか伺う。 

 

 

２ 本年３月末で計画期間が終了する伊東市子ども読書活動推進計画第二次計画において

は、「子どもの読書環境に必要な要素は、自由に読書できる場所、豊富な図書資料、子

どもと本を結び付ける人である」との考えのもと、本市の課題を抽出し施策を提示して

いるが、課題解決のための施策の達成度について、以下４点伺う。 

 ⑴ 「自由に読書できる場所」の確保について、特に学校図書館の整備状況を伺う。 

 

 ⑵ 「豊富な図書資料」の整備状況について伺う。 
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 ⑶ 「子どもと本を結びつける人」の確保について、司書教諭・学校司書の配置状況、

ボランティアの活動状況を伺う。 

 

 ⑷ 令和２年度から第三次計画が始まることになるが、今後の課題及び施策の概要を伺

う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  杉 本 一 彦   

 

１ 東京２０２０オリンピック・パラリンピックを見据えて、風光明媚な伊豆半島の景観

を保全するため、現在、県が中心となり違反屋外広告物の是正を進めていることから、

本市の進捗状況及び今後の方向性について、以下４点伺う。 

⑴ 伊豆半島各市町の是正状況及び進捗率を伺うとともに、本市の状況について市長の

見解を伺う。 

 

 

⑵ 東京２０２０オリンピック・パラリンピックを目前に控え、是正指導等も最終段階

を迎えていると思うが、違反屋外広告物に対する罰則等も含めた県及び本市の対策状

況について伺う。 

 

 

⑶ 伊豆半島の景観を守る取り組みが伊豆半島全体で推進されている中、各地域から選

出される議員や政党のそれら施策に対する姿勢が市民に及ぼす影響は大きいことから、

特別規制地域において違反に当たる政治活動用ポスター等は確認されているか伺う。 

 

 

⑷ 本市の美しい景観を未来に向け守っていく観点から、本市独自の屋外広告物条例の

制定が必要であると考えるが、市長の考えを伺う。 

 

 

 

２ 大規模な災害に備え避難所における機能の充実を図る観点から、既に統合が決定して

いる小学校の体育館から優先して、冷暖房や自家発電機能の整備を進めていくべきと考

えるが、いかがか。 
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３ 新図書館の建設計画と並行して進められていた新文化ホールの建設計画については、

市長就任当時から市民に向けた大きな政治公約であり、市議会において、今年度中には

設置場所や規模等を決定する旨の説明を受けてきたことから、新文化ホール建設計画の

進捗状況について伺う。 

 

 

 

４ 市内高等学校の再編については、県教育委員会の所管事業ではあるが、本市議会に対

し詳細な説明が不足していると考えることから、本市教育委員会において把握している

現在の状況及び決定事項を伺うとともに、その経過等について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  長 沢   正   

 

１ 本市の防災対策について、以下４点伺う。 

⑴ 災害発生時等の防災情報共有システムの構築について、以下２点伺う。 

ア 国は、ＩＣＴを活用した「基盤的防災情報流通ネットワークシステム」による情

報共有化を推進しているが、本市の取り組みについて伺う。 

 

イ 災害時に効率的な災害対応を実施するためには、市内の被災状況や避難所の情報

等を迅速に集約し、災害対応に当たる関係機関が情報共有を図ることが重要である

と考えるが、インターネットのクラウド機能やスマートフォン等を活用した情報共

有システムの導入について、本市の考えを伺う。 

 

 

⑵ 観光客や外国人に対する防災対策について、以下２点伺う。 

ア 災害発生時に本市に滞在している観光客や外国人に対する避難場所、避難経路及

び情報伝達に関する事項が、伊東市地域防災計画に規定されているか伺う。 

 

イ 日本語を話せない外国人が指定避難所に避難してきた場合、避難所運営を行う自

主防災会では対応が難しくなることが予想されるが、本市としてどのような対応を

考えているか伺う。 

 

 

⑶ 同報無線の難聴地域対策として、戸別受信機の導入促進について伺う。 

 

 

⑷ 感震ブレーカー設置に対する補助制度の導入について伺う。 
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２ 有害鳥獣対策について、以下２点伺う。 

⑴ これまでの対策及び現状について伺う。 

 

 

⑵ 生体数は減少しているか伺う。 

  



 

 - 20 - 

一 般 質 問 要 旨 

議 員  重 岡 秀 子   

 

１ 第３次伊東市観光基本計画の柱の一つである「推進体制の構築」について、以下２点

伺う。 

 ⑴ 本計画が示す観光ビジョンを、宿泊・観光関連団体を初め、観光に携わる関係者や

市民、また市役所各部署でも共有することが必要と考えるが、そのための周知につい

て伺う。 

 

 ⑵ 目標値の達成度の検証及び必要に応じた柔軟な計画の見直し、さらなる観光ビジョ

ンの練り上げをしていくために、多様な団体や事業者、ＮＰＯ、また観光振興に協力

したいと考える市民が自由に参加できる官民協働の連携組織の構築が必要と考えるが、

いかがか。 

  

２ 運転免許を持たない高齢者等の交通弱者を初めとする地域住民の生活の足となる公共

交通の重要性に鑑み、平成３０年度に策定された「伊東市地域公共交通網形成計画」に

ついて、以下４点伺う。 

 ⑴ 本市の公共交通における課題について伺う。 

  

⑵ 本計画に基づいて実施している取り組み及び今後新たに実施を計画している取り組

みについて伺う。 

 

⑶ 対島地区については、別荘地、分譲地などが分布し、交通空白地域が広く、本計画

の策定に向け実施した交通アンケートにおいても、公共交通を利用した移動の満足度

が他の地区に比べて低いことから、デマンド型交通など新たな交通手段の検討が必要

と考えるが、いかがか。 

   

 ⑷ 観光における周遊プランの作成、観光スポットを回りやすいバス路線への改善及び

交通アクセスについてのわかりやすい情報発信の取り組みも必要と考えるが、いかが

か。  
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  鈴 木 絢 子   

 

１ 本市の子育て支援について、以下２点伺う。 

 ⑴ 子育て支援センターはどのような機能を持っているか伺う。 

 

 

 ⑵ 子育て支援センターを常時利用することができる対象を、保育園や幼稚園に入園し

ていない子供に限定している理由を伺う。 

 

 

 

２ 本市は大地震が発生した際、津波被害を生じる可能性が高い地域であり、平常時の危

機管理が重要であると考えることから、危機管理に関する本市の取り組みについて、以

下２点伺う。 

 ⑴ 大規模災害時における要配慮者等への支援に関して、県と県ホテル旅館生活衛生同

業組合が締結した「災害時における宿泊施設の提供等に関する協定」の内容を伺うと

ともに、本市における今後の運用に向けた取り組みについて伺う。 

 

 

 ⑵ まちなかにぎわい創出の拠点として、藤の広場においてさまざまなイベントが開催

されているが、イベント開催時の津波避難対策について、以下２点伺う。 

  ア 大地震が発生した場合のイベント参加者の避難方法及び避難場所について伺う。 

 

 

  イ イベント主催者による参加者への避難誘導の方法とその周知はどのようにされて

いるか伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  仲 田 佳 正   

 

１ 本市における有害鳥獣対策の現状等について、以下２点伺う。 

 ⑴ 鳥獣被害に対する本市の取り組みについて伺う。 

 

 

 

 ⑵ 捕獲された個体の処理及び利活用について伺う。 

 

 

 

 

２ 小室山公園の市営テニスコートの管理運営について、以下２点伺う。 

 ⑴ テニス大会など団体利用の状況を伺うとともに、今後のテニス大会等の誘致に対す

る本市の考えを伺う。 

 

 

 

 ⑵ 市民の健康増進を図る観点から、新たに市民を優遇する料金体系に改定し、利用を

促進する考えはないか伺う。 

 

 

 

 

  



 

 - 23 - 

一 般 質 問 要 旨 

議 員  浅 田 良 弘   

 

１ 新型コロナウイルス感染症の市中感染の事例がメディア等で報道され、今後、状況が

悪化することも考えられることから、市内経済の減退や市民、事業所等における懸念を

解消すべく、以下７点について、本市の考えを伺う。 

 ⑴ 同感染症に関する正しい情報の提供や不安解消への対応として、市民からの相談窓

口設置の必要性について 

 

 

 ⑵ 公共施設運営に係る方針及び利用者への対応について 

 

 

 ⑶ 観光面への影響及び誘客対策について 

 

 

 ⑷ 本市主催のイベントや講座、講演会の開催について 

 

 

 ⑸ 予防の観点からの医療体制及び医療機関との連携について 

 

 

 ⑹ 市職員への対応について 

 

 

 ⑺ 保育、教育現場でのハード、ソフト両面の対策及び教員等への対応について 
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２ 伊東市地域公共交通網形成計画における、地域公共交通の確保・充実に係る以下５点

の取り組みについて、その進捗状況を伺う。 

 ⑴ 「交通空白地域の解消に向けた取り組み」について 

 

 

 ⑵ 「別荘地などが主体となり運行する生活交通への補助」について 

 

 

 ⑶ 「協働による移動手段の維持に向けた体制の構築」について 

 

 

 ⑷ 「バス、タクシーの乗務員確保の取り組み」について 

 

 

 ⑸ 「タクシー車両の購入補助」について 

 

 

３ 市営住宅の管理・運営について、以下２点伺う。 

 ⑴ 全体で２００室ほど空き室があるが、災害対応や移住施策への活用にも有効と考え

ることから、リフォームに対する考えを伺う。 

 

 

 ⑵ 単身高齢者の世帯が増加傾向にある中、見守りの必要性や小規模修繕を望む居住者

に対応するため、定期的に戸別訪問すべきと考えるが、いかがか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  田久保 眞 紀   

 

１ 本市の自然環境を守る観点から、以下２点伺う。 

 ⑴ 八幡野港では土砂の流入が多く、将来的に海中の生態系に影響を及ぼすことが危惧

されるが、どのように漁業を守っていくのか伺う。 

 

 

 ⑵ 八幡野漁港への土砂の流入については、しゅんせつなどの対症療法のみではなく、

河川整備等の防止対策も必要と考えるが、いかがか。 

 

 

 

２ 伊豆高原を中心とした南部地域の健康保養地づくりについて、これまでどのような取

り組みが行われてきたか伺うとともに、どのような取り組みを通じて滞在型リフレッシ

ュリゾート地を創出していくのか伺う。 

 

 

 

３ 昨年の台風１９号等で深刻な被害を受けた道路及び漁港に関し、現状及び今後の復旧

の見通しについて、以下２点伺う。 

 ⑴ 路肩の一部が崩土した八幡野・草崎線について 

 

 

 ⑵ 市内で台風被害を受けた漁港について 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  石 島 茂 雄   

 

１ 昨年の１２月定例会で質問した「まち猫」、いわゆる「飼い主のいない猫」の対策の

中で、伊東市ねこの去勢・不妊手術補助金交付要綱について、見直しを図る旨の答弁が

あったが、今後の予定について伺う。 

 

 

 

 

 

 

２ 本市の桜の名所である伊豆高原の桜並木の保全及び長寿命化について、本市の考えを

伺うとともに、その他の桜の名所について、今後、さらなる活用を図る考えはあるか伺

う。 

 

 

 

 

 

 

３ 小野市長就任以来実施しているタウンミーティングについて、これまでの成果を伺う

とともに、今後、継続していく上での改善点等について、市長の考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 


